



UN EQUIPO MULTIDISCIPLINARIO APOYA A LOS PACIENTES.

SERVICIO DE SALUD

Hospital da un enfoque integral al tratamiento del cáncer hematológico

El equipo de Hematología del Hospital Regional de Arica Dr. Juan Noé cumple un papel fundamental en el manejo de las patologías hematológicas y oncológicas en la región, atendiendo casos que van desde linfomas y mielomas hasta leucemias agudas y crónicas.

A cargo del equipo se encuentra la hematóloga Verónica Pérez, quien des-

ta la importancia de la atención integral que se brinda a los pacientes, garantizando no sólo el tratamiento médico, sino también el apoyo psicosocial necesario para afrontar estas complejas enfermedades. "Casi toda la patología hematológica y oncológica hematológica la manejamos completamente en la región. Son muy pocas las situaciones que derivamos

al Hospital Del Salvador", expresó.

En la actualidad, el hospital ofrece una atención completa que incluye quimioterapias y un manejo multidisciplinario, en el que se coordina no solo con médicos especialistas, sino también con psicólogos y trabajadores sociales. Ivette Brown, psicóloga del programa de oncología, resaltó la importancia de es-

te enfoque integral. "Las enfermedades oncológicas no sólo afectan a los pacientes, sino también a sus familias. Nuestro rol es brindarles el apoyo necesario para atravesar este proceso de manera menos dolorosa", dijo.

El equipo de hematología se reúne una vez a la semana, pero la coordinación y comunicación son diarias.